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＜第２回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１６年９月１５日（木） １８：００～１９：３０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （担当副会長）佐藤 進、東 潤一郎 

(敬称略)  （委 員 長） 林 秀昭  （副委員長）関 健一、多田 修 

（運営委員）朝田武志、片山欣弥、佐藤大記、島田真輔、中辻将喜 

（事務局） 安井 賢治（顧問）  中西-（文責） 合計１２名 

（ゲスト） 岡正人様（大阪府商工労働部 中小企業支援室 課長補佐） 

      水本進様（公益財団法人 大阪産業振興機構 チーフコーディネーター） 

      執行修司様（パナソニック株式会社 ナレッジサービス推進室 主務） 

議事内容： 

１）ビジョンの実現に向けて 

  ・安井顧問から経緯説明、水本様からご挨拶、岡様から MOBIO の説明 

    ・パナソニックナレッジサービスからご説明 

     会への参加メリットが下がっている対策として会員の意識高揚、役立つ取組みを提案し 

     積極的な参加と更なる活性化に繋げたい。双方向セミナーを提案します。 

     双方向セミナーは事前にお困りごとをお聞きしてセミナーで回答します。 

    （質疑応答） 

      ・無償と有償の違いは？ →工業会向けのセミナーは無償です。 

      ・会員の社員のスキルアップの目的でレベルを下げて頂くことも可能か 

                  →ご要望に応じてどのようなものでも可能です。 

      ・会場はパナソニックで用意して頂けるのか  →工業会で用意願います。 

    （ゲストご退席後の討議） 

      ・使わない手はないので双方向セミナーをしてみましょう。 

         セミナーの課題は朝田武志様と安井顧問で相談して骨子を決めて下さい。 

         経営者向けでなく社員向けの課題を考えて下さい。 

 

    ２）国内工場見学について 

・7/28 実施した、エクセディ奈良と明星金属工業の報告と参加者の感想を配布 

 次回プレス会報誌に同封します。 

       ・次回ダイハツ工業他の見学日程はまだ決まっていません。 

      

     ３）海外視察について （インド視察） 

       ・フライトは関空発香港経由のキャセイパシフック航空としたい。 

       ・見積りはパターン B（事業革新Ｐの社員が同行）に絞りたい。 

       ・海外視察の補助金を確認する。（事業革新パートナーズへ） 

       ・日程は 2/8 出発に修正 
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４）新春特別講演会について 

  ・櫻井よしこ氏に声掛けしています。 →講師料高額で無理でしょう。 

・ラグビーの林氏はどうか、平尾氏、大八木氏は高額になるだろう 

・講演会の講師は中辻将喜氏と林秀昭委員長で相談（１０月末までに） 

   

５）社員向けセミナーについて 

  ・原価計算に関してのセミナーを提案 

  ・日程含めて中辻将喜様に一任します。 

 

６）ＨＰ会員情報の登録 

  ・現時点で登録は１３社、賛助会員にも登録を案内します。 

  ・登録お願いをしつこく言って下さい。ＦＡＸと電話が必要です。 

 

７）バナー広告について 

  ・担当者を決めましたがなかなか進みませんので今回新たに、アマダ担当を佐藤副会長、 

   アイダ担当を関副委員長にお願いします。 

  ・㈱ハヤシは広告出します。 

  ・賛助会員には広告の案内を出すように。 

 

８）その他 

  ・今年 H28 前期技能検定の問題点（会場の問題と技能検定委員・補佐員） 

   

 

 

 

以  上 

      


